
EL TRABAJO Lunes 10 de Junio de 2013 11111

Nº 19.210Nº 19.210Nº 19.210Nº 19.210Nº 19.210 Año LXXXVAño LXXXVAño LXXXVAño LXXXVAño LXXXV San Felipe,   Lunes 10 de Junio de 2013San Felipe,   Lunes 10 de Junio de 2013San Felipe,   Lunes 10 de Junio de 2013San Felipe,   Lunes 10 de Junio de 2013San Felipe,   Lunes 10 de Junio de 2013 $ 200.-$ 200.-$ 200.-$ 200.-$ 200.-

El joven los persiguió descalzo por los potreros

Con hacha evita
robo en casa de
abuelo fallecido
Heredero de casita aseguró que los esperará armado y tomará la
'justicia por su mano' si los pillos siguen robando en el vecindario

Abogado defensor Juan Ocampo no descarta Recurso
Condenan a cinco años de Libertad
Vigilada al violador de su ex pareja
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VALIENTE HEREDERO.-
Premunido de hacha y el
valor de un león, Felipe
Muñoz salió de la casa
que su abuelo le heredó,
para impedir que dos
hampones la saquearan
por completo. Los delin-
cuentes esperaban que la
vivienda estuviese sola,
pues días antes el propie-
tario falleció.

Con sus 750 trabajadores
Buses JM celebró a lo
grande Día del Trabajo
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Confirmó Director del IND
Nuevo estadio de San
Felipe se construirá en
terrenos del Fiscal
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PUTAENDO
Concejal justifica voto
contra parquímetros
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Dice sólo esperar 'las condiciones'
Rolando Stevenson
valora opciones para
ser candidato a CORE
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PUTAENDO
Alcalde Reyes acusa al
gobierno de realizar
‘maniobra política’
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Nació el 23 de abril de 2013
En julio funcionaría el
nuevo Club de Tenis
Valle del Aconcagua
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LOS ANDES
Estafaba a peatones
con falsa colecta de
una Iglesia Evangélica
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José Minardi Jorquera, Gerente General
de las empresas del Grupo Minardi.
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FUNDADO EL 24 DE FEBRERO DE 1929

OPINIÓN

UTM Junio-2013Junio-2013Junio-2013Junio-2013Junio-2013 40.085,0040.085,0040.085,0040.085,0040.085,00

IVP
FechaFechaFechaFechaFecha ValorValorValorValorValor

UF
FechaFechaFechaFechaFecha ValorValorValorValorValor

10-06-2013 22.852,67
09-06-2013 22.852,67
08-06-2013 22.856,37
07-06-2013 22.860,06

I N D I C A D O R E S

09-06-2013 23.830,13
08-06-2013 23.830,50
07-06-2013 23.830,88
06-06-2013 23.831,25

TELÉFONOS DE EMERGENCIA

BOMBEROS 132 2518817

CARABINEROS 133 2334000

HOSPITAL 131 2493200

   Jerson Mariano Arias

Contradicciones
Helmut Kauffmann

           Magíster en Liderazgo Transformacional..

Generación 1970
del Liceo de Hombres

La contradicción se
da, cuando hay conflicto y
es claro que hoy vivimos
en una sociedad confusa.
Se dictan leyes que no se
piensan bien previamen-
te y, cuando se aplican,
surgen los problemas.

Hace poco se dictó una
ley ‘antidiscriminación’ y,
enseguida se ha dictado
otra ‘para discriminar’. Se
trata de la imposición de
prohibición, ‘discrimina-
ción y segregación’ para
los fumadores. Según el
ministro - que buena in-
tención tendrá - se hace
para evitarle al fisco el
gasto que significa el tra-
tamiento de las enferme-
dades que conlleva el fu-
mar. Eso es relativo, ¿qué
es lo que puede pagar el
fisco para sanar a un en-
fermo ‘comun y corriente’
con la calidad también re-
lativa de los tratamientos
en consultorios y de los

LAS OPINIONES VERTIDAS EN ESTE ESPACIO SON DE EXCLUSIVA
RESPONSABILIDAD DE QUIENES LAS EMITEN, Y NO REPRESENTAN

NECESARIAMENTE EL PENSAMIENTO DE DIARIO "EL TRABAJO"

medicamentos corrientes,
generalmente de antigua
generación? En salud, en
casos delicados, cada uno
debe ‘rascarse con sus pro-
pias uñas’.

Si el ministro quiso evi-
tarse un gasto por ese lado,
deberá entonces pagar los
gastos de  todas pulmonías
causadas por el cambio de
temperatura extremo cuan-
do alguien que participa en
una fiesta o reunión, debe
salir al exterior para fumar.
Porque nadie ha dejado de
fumar por causa de un de-
creto.

Pero - como siempre en
Chile - las leyes se dictan
para buscar cómo burlarlas
y el ‘remedio’ ya está a la vis-
ta en varias ciudades de Chi-
le: los cafeteros, al ver tan
disminuidos sus ingresos,
han instalado toldos en ve-
redas para atender al ofici-
nista que, harto de su stress,
sale un rato para disfrutar

de un café y un cigarrillo.
Estos lugares se han colma-
do de clientes y ‘gozan de
buena salud’.

Cuándo se dictará, en-
tonces, la ley que haga de
esta vida chilena una más
amable, que evite a las per-
sonas buscar un relajo fu-
mando un cigarrillo. Por lo
demás, se condena a quien
fuma mientras, junto a él,
otros se envenenan con sen-
dos platos con alimentos
nocivos, se tragan sin mira-
mientos los gases infestos
de las calles con tránsito
mal programado y se enve-
nenan la mente a diario
pensando de modo pesimis-
ta o asustados hasta el pá-
nico por la televisión. Esta
medida dictatorial ha pasa-
do por encima de cuántos
chilenos; tres millones, cua-
tro...

No es cuestión de dictar
una ley. Se la debe pensar
muy bien.

Hace casi 43 años que
un grupo selecto de alum-
nos, alrededor de 30, egre-
sados el año 1970, profesio-
nales de diversos ámbitos
del conocimiento humano,
se reúnen para reencontrar-
se, compartir e intercam-
biar ideas sobre educación,
trabajo y relaciones inter-
personales basadas en con-
ductas expresadas en una
buena convivencia ciudada-
na, calidad de vida, salud ¿y
por qué no decirlo?,  pro-
fundizar en conversaciones
en lo que se denomina reti-
ro voluntario y/o jubilacio-
nes por enfermedad o por
cumplimiento de edad, al-
gunos están pisando el um-
bral de ingreso al sector pa-
sivo.

Entonces, en medio de
esas acaloradas conversa-
ciones, surgen temas como
las AFP o  rentas vitalicias,
ahorro voluntario o cambio
de sistema, si corresponde
herencia para las cónyuges
y/o descendientes, viendo
en definitiva  la mejor op-
ción o creando nuevos em-
prendimientos o negocios.

El almuerzo se desarro-

lló en la casa del atípico Fé-
lix Herrera, quien convocó
personalmente a cada com-
pañero, llamando para todo
Chile, convirtiéndose junto
a su familia en un gran or-
ganizador de eventos de
esta naturaleza.

En esta celebración de
175° Aniversario, siendo el
tercer Liceo más antiguo de
Chile, la cofradía de amigos,
celebra un año más de exis-
tencia; en este magno al-
muerzo, se ha recordado el
paso por esas aulas, recor-
dando a aquellos que ya no
están con nosotros
(Q.E.P.D.), el liceo nos dio
la oportunidad de ser hom-
bres de bien, como lo dice
nuestro himno «Seamos
fuertes, sabios y grandes,
dignos miembros del grupo
social».

El colegio y en especial
la educación secundaria
(antigua humanidades), se-
gún la experiencia de Gus-
tavo Rivera, alimenta la uni-
dad y la seguridad de haber
pertenecido a un grupo cur-
so, donde la mayoría logró
ser ‘profesionales’ y que al
compartir esas experiencias

entre los ex compañeros y
distintos cursos, nos damos
cuenta de las antiguos siste-
mas y los actuales sistemas
de educación, son muy dis-
tintos, viendo la vida con la
seguridad y la tranquilidad
de la tarea cumplida.

El esfuerzo realizado va-
lió la pena, por todo lo que
se nos entregó, herramien-
tas de estudio para la vida,
respeto por el otro, no im-
portando quien fuera, lle-
vando en esa época al liceo
a un lugar de privilegio, no
queriendo por ningún mo-
tivo, perder el gran presti-
gio que tenía, recuperando
la calidad en la entrega dia-
ria, quizás, por el tipo de es-
tudiante que se acepta, sin
mayores compromisos de
proyectarse  y la poca res-
ponsabilidad de éstos de
cumplir con estándares
más altos, exigencia que se
hace a toda institución edu-
cativa actual. Recordar ade-
más, que en aquella época
de oro del Liceo Dr. Rober-
to Humeres Oyanedel des-
tacaba en todos los depor-
tes, incluso a nivel Nacio-
nal.

El almuerzo que reunió a los exalumnos de la generación de 1970, se desarrolló en la casa del
atípico Félix Herrera, quien convocó personalmente a cada compañero, llamando para todo Chi-
le, convirtiéndose junto a su familia en un gran organizador de eventos de esta naturaleza.
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EJECUTIVO (A)  ATENCIÓN CLIENTE
Clínica Río Blanco S.A.,  requiere contratar Ejecutivo(a) Atención Cliente para
turnos en Servicio de Urgencia, Jornada completa:
Los requisitos son:

* Título Técnico de Secretariado Ejecutivo o  Administrativo o
Contable.

* Deseable experiencia en atención público 12 meses mínimo,
en el área de salud.

* Manejo de herramientas computacionales a nivel usuario.
* Deseable conocimiento en sistema IMED
* Disposición para trabajar en equipo.

Se invita a quienes cumplan con estos requisitos enviar Curriculum Vitae y preten-
siones de renta a casilla electrónica: Contacto.profesionales@yahoo.es

PRESTIGIOSO COLEGIO CATÓLICO
DE EDUCACIÓN BÁSICA
REQUIERE CONTRATAR

EDUCADORA DE PÁRVULOS
(32 HORAS SEMANALES)

PARA REEMPLAZO
LICENCIA MÉDICA

ESCUELA MARIE POUSSEPIN
COMERCIO Nº 100 PUTAENDO

FONO: 34-501043
MAIL:

ESCMARIEPOUSSEPIN@HOTMAIL.COM

Nuevo estadio de San Felipe se construirá en terrenos del Fiscal

Lunes Despejado Mín. 3º C
Máx. 25º C

Martes Despejado Mín. 3º C
Máx. 24º C

Miércoles Despejado Mín. 3º C
Máx. 25º C

Jueves Nubosidad parcial Mín. 4º C
Máx. 22º C

EL TIEMPO Fuente: Dirección Meteorológica de Chile

El Director Regional del
IND, Carlos Oliver, dijo que
definitivamente el nuevo
estadio para San Felipe será
construido donde se empla-
za actualmente el Estadio
Fiscal en calle Santiago
Bueras.

La información la dio a
conocer en la edición cen-
tral del noticiero de Radio
10 FM, el día viernes al me-
dio día.

Señaló que la construc-
ción de este estadio es una
oportunidad, un anhelo,
tremendamente importante
para la ciudad. Fue un pro-
yecto que debido a su mag-
nitud, debió cumplir ciertas
etapas y partes que siempre

son consideradas en una
construcción de este nivel.

Recordó que la génesis
del proyecto es a solicitud de
ciertas autoridades locales,
entre ellos el ex alcalde Jai-
me Amar y los parlamenta-
rios de la zona, todos co-
menzaron por la necesidad
urgente de mejorar la infra-
estructura deportiva de la
ciudad. El construir defini-
tivamente el nuevo estadio
para San Felipe, nació de un
acuerdo regional donde
todo el Gobierno Regional
apoya la ejecución de dos
estadios y el diseño de otros
dos más como son San Fe-
lipe y San Antonio.

Lo primero que se hizo

fue el Estudio de Localiza-
ción, dada la situación que
vive hoy en día la ciudad
enfocada en el plan de cre-
cimiento que hay para los
próximos años, el plano re-
gulador, hacia donde está
creciendo la ciudad, es de-
cir saber en definitiva don-
de debiera estar ubicado el
estadio. Se elaboraron  di-
ferentes alternativas, se
contrato un profesional que
ya hizo entrega del Estudio,
señalando algunos lugares
donde pudiera instalarse el
estadio,  descartando algu-
nos por situaciones particu-
lares.

En este estudio, se eligen
los sectores más factibles,
los más óptimos para la ciu-

dad, evaluando no solamen-
te contexto de terreno sino
que también el entorno de
la ciudad, el flujo. Oliver
dijo que él personalmente
veía que había dos posibili-
dades; una era la conocida
por todos como es la Escue-
la Agrícola, y la otra el Es-
tadio Fiscal de San Felipe:
«Se ha optado por esta se-
gunda alternativa porque es
la que cumple con todos los
requisitos, se hizo un estu-
dio de cabida si es que este
futuro estadio cabía ahí y
eso corresponde, por lo tan-
to el diseño del futuro esta-
dio para San Felipe va a ir
emplazado donde le estoy
señalando», sostuvo el Di-
rector del IND.

Dijo además que todo
este proceso se ha ido con-
versando con el municipio
actual, con las autoridades
locales, encontrando el con-
senso para que el proyecto
se realice de esta manera.

«Los pasos siguientes
son terminar los diseños,
que estamos nosotros en ese
proceso y posteriormente se
contaría con un  proyecto
definitivo que va a poder
buscar el financiamiento
para ya ejecutarse, así es
que creo yo que hemos dado
grandes pasos que hoy en
día San Felipe ya puede
empezar a soñar con que
próximamente va a tener un
estadio, nosotros por nues-
tra parte estamos cumplien-
do el compromiso que hici-
mos», sostuvo Oliver.

Carlos Oliver, Director Regional del IND.
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SAN FELIPE - SANTIAGO
LOS ANDES - SANTIAGO

SERVICIO INTERNACIONAL
    Mendoza - Buenos Aires

343538

SERVICIOS ESPECIALES
    Nacional e Internacional

Buses Ahumada
  al servicio de
    San Felipe

San Felipe:  Reservas y confirmaciones
343536 – 343559 – 510171 - 343558

Encomiendas, Av. Chacabuco 181 343553

Propone hacerlo por alumnos matriculados

Lily Pérez plantea terminar con pago de subvención escolar por asistencia
Uno de los principales proble-

mas con la educación municipali-
zada, como lo es el perverso sis-
tema de pago de subvención es-
colar por asistencia de alumnos a
clases, el que genera constantes
déficit financieros a las municipa-
lidades, estuvo en el foco princi-
pal de la discusión de este miér-
coles al interior de la Comisión de

Educación, Cultura, Ciencia y
Tecnología del Senado.

En la actividad participó de
manera especial la Senadora
Lily Pérez junto al Subsecreta-
rio de Educación, Fernando Ro-
jas; la Seremi de Educación, Pa-
tricia Colarte; los alcaldes de la
circunscripción y los parlamen-
tarios que componen la instan-

cia.
En la oportunidad se analiza-

ron las principales problemáticas
de la educación municipal de la
V Región Cordillera, debido a la
compleja situación financiera que
enfrentan muchos establecimien-
tos educacionales pertenecientes
al sistema municipal, problemá-
tica que la senadora abordó este

martes con la Seremi.
Al respecto, la legisladora

respaldó a los alcaldes afirman-
do que el problema radica en que
“se sigue entregando la Subven-
ción Escolar por la asistencia
promedio de los alumnos y no
por las matrículas, y eso ha ge-
nerado un déficit económico per-
manente en la gestión municipal
en el ámbito educacional, por-
que los ingresos son variables y
los costos son fijos. Desde ese
punto de vista, hay muchos al-
caldes -de todos los colores po-
líticos - que tienen deudas mu-
nicipales enormes producto no
de su mala gestión, sino de la
falta de recursos suficientes”.

Por lo anterior fue clara al
decir que lo esencial es cambiar
el criterio que permite el pago
de las subvenciones escolares y
llamó al Ejecutivo a establecer
el número de matrículas como
parámetro.  En esa línea solicitó
a los representantes del Minis-
terio de Educación -presentes en
la sesión- hacer un estudio de los
mayores costos que significarían
para el Estado dar cabida al re-
querimiento anterior.

Además, estimó que otra
medida indispensable de aplicar
para hacer frente a los proble-
mas de financiamiento de la edu-
cación municipal, es flexibilizar
el uso de los recursos entrega-
dos a los municipios por este
concepto, y apuntó que de lo

contrario, las deudas de arrastre
que tanto inquietan a los alcal-
des adquirirán el carácter de in-
definidas.

Por su parte el alcalde de
Catemu, Boris Luksic, en repre-
sentación de la Asociación de
Alcaldes de la V Región Cordi-
llera, ratificó lo señalado por la
senadora Lily Pérez, pues expli-
có que “aquí hay un sistema es-
tructural de inflexibilidad de los
recursos que se entregan y que,
en definitiva, tiene a los alcal-
des atados de manos y no pode-
mos resolver el problema como
nosotros quisiéramos”.

Dichos planteamientos serán
expuestos ante la Ministra de
Educación, Carolina Schmidt,
en la próxima sesión de la Co-
misión de Educación, Cultura,

Ciencia y Tecnología del Sena-
do.

Por su parte el alcalde de
Catemu, Boris Luksic, en re-
presentación de la Asociación
de Alcaldes de la V Región
Cordillera, ratificó lo señalado
por la senadora Lily Pérez,
pues explicó que “aquí hay un
sistema estructural de inflexi-
bilidad de los recursos que se
entregan y que, en definitiva,
tiene a los alcaldes atados de
manos y no podemos resolver
el problema como nosotros
quisiéramos”.

Dichos planteamientos serán
expuestos ante la Ministra de
Educación, Carolina Schmidt, en
la próxima sesión de la Comisión
de Educación, Cultura, Ciencia
y Tecnología del Senado.

Municipio andino evalúa renuncia
de Directora del Cesfam Centenario La Senadora Lily Pérez propuso ante la Comisión de Educa-

ción del Senado y alcaldes de las comunas de la V Región Cor-
dillera, cambiar la asignación de recursos a los colegios muni-
cipalizados.

LOS ANDES.- El Admi-
nistrador Municipal, Luis Fe-
lipe Hormazábal, confirmó que
el municipio recibió una carta
renuncia de la Doctora Vilma
Olave a la Dirección del Ces-
fam Centenario. No obstante,
el funcionario aclaró que se

está analizando esta renuncia
en términos de su viabilidad y
la próxima semana se estaría
entregando una respuesta final
al respecto.

Hormazábal aclaró que
existen varios motivos por los
cuales la profesional estaría
optando por dejar ese cargo.
En este sentido puntualizó que
los recursos llegan en forma
directa del Ministerio de Salud
y están asociados a las perso-
nas inscritas en el Cesfam,
«por lo tanto, el tema de los
recursos y la continuidad del
servicio no se ve afectado en
el sentido de que haya un mo-
vimiento o no de su director o
su personal directivo».

Aclaró que en ningún caso
los recursos que reciben para
el Cesfam son desviados a

Educación, como se habría es-
peculado en algunos sectores,
«por lo que las vías oficiales
de financiamiento que son el
Per cápita y los programas son
mandados íntegramente al Ser-
vicio de Salud, porque allí te-
nemos una fiscalización con-
creta de Contraloría», explicó
Hormazábal.

Agregó en forma categóri-
ca que cualquiera de este tipo
de desvíos de fondos, consti-
tuiría el delito de Malversación
de fondos y por ello todos los
recursos que llegan desde el
Minsal don usados directa-
mente en el Cesfam Centena-
rio. El Administrador aclaró
que la Doctora sigue en sus
funciones hasta que el muni-
cipio adopte la decisión final
sobre su renuncia.

Las autoridades municipales
evalúan la renuncia de la Dra.
Vilma Olave a la Dirección del
Cesfam Centenario.
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Vecinos del sector Bajo Parrasía y Gobernadora
Boffa evalúan ampliar concesión de Esval

La Gobernadora Patricia Boffa se reunió recientemente con Luis
Monje Solís, delegado de los vecinos afectados de Parrasía, y
el Jefe de Operaciones de la Municipalidad, Ricardo León, en
busca de soluciones al problema hídrico que se vive en ese
sector sanfelipeño.

Tras reunirse con vecinos
del sector de Bajo Parrasía de
la comuna de San Felipe, la
Gobernadora Provincial Patri-
cia Boffa informó que se está
evaluando junto al municipio,
hacer los estudios que sean ne-

cesarios y de esta forma solici-
tar a la empresa Esval el am-
pliar la zona de concesión y de
esta manera solucionar el pro-
blema de 26 familias que viven
en el lugar.

Dada la prolongada sequía

que afectada al valle de Acon-
cagua, un número importante
de vecinos ha visto afectados
sus pozos y norias de agua po-
table, razón por las cual tras
reunirse con Boffa, le solicita-
ron formalmente que se reali-

cen algunas gestiones.
En la reunión participó

además el Jefe de Operaciones
de la Municipalidad Ricardo
león, quien explicó que se ha-
rán los estudios para formular
un proyecto.

«Los vecinos de ese lugar,
desde hace varios años tienen
problemas del camino y de su
infraestructura. Tenemos una
sequía muy fuerte que está se-
cando pozos y norias. En este
sentido y gracias a la interven-
ción de la Gobernadora de San
Felipe, vamos a trabajar en
conjunto un programa y pro-
yecto para tratar de solucionar
de la forma mas rápida el pro-
blema de los vecinos de bajo
Parrasía, respecto del agua po-
table. Por lo tanto, vamos a te-
ner reuniones con la gente de
Esval y la municipalidad se va
a comprometer a elevar la so-
licitud de ampliación de red y
creo que vamos a tener un buen
resultado, no en el corto pero
sí en el mediano plazo», co-
mentó León.

Por su parte, Luis Monje
Solís, delegado de los vecinos
afectados de Parrasía, explicó
que están muy esperanzados

de poder avanzar en un proyec-
to definitivo, tal como se está
realizando para las familias de
Tres Esquinas.

«Ha sido una segunda re-
unión con la gobernadora y
esperamos que la municipali-
dad de San Felipe pueda avan-
zar junto a Esval con el estu-
dio del proyecto de agua pota-
ble. Nosotros tomamos un
acuerdo consistente en realizar
un acabado estudio y para ello
estamos entregando un catas-
tro de cada una de las familias,
las personas mayores de edad,
niños, para lograr un buen pro-
yecto».

Finalmente, la Gobernado-
ra Boffa explicó que se ha se-
llado un compromiso de traba-

jo de manera conjunta entre los
vecinos, el municipio y Esval
y poder generar un proyecto
para luego gestionar la asigna-
ción de los recursos.

«Hemos trabajado en con-
junto con la Municipalidad de
San Felipe en esta segunda re-
unión junto a los vecinos de
bajo Parrasía. Son 26 familias
que se abastecen de norias,
que debido a la sequía están
complicadas, ellos me conta-
ban que durante la sequía no
tuvieron el mismo problema,
pero les debo recordar que ese
año San Felipe tenía 30.000
habitantes, hoy tenemos
74.000, lo que significa que
las napas han bajado conside-
rablemente».

Concejal Aravena justifica votación
en contra de sistema parquímetros

PUTAENDO.- El Concejal
Julio Aravena (UDI), justificó su
voto en contra de la aprobación
del cobro de parquímetros en el
centro de Putaendo, pues a su jui-
cio aún hay que darle algunas
‘vueltas’ al asunto antes de tomar
una decisión final. Aravena dijo
que al principio la idea le parecía

buena, pero luego de escuchar va-
rios planteamientos de vecinos,
entendió que es un tema bastante
complejo en cuanto a tomar una
decisión correcta, agregando que
uno de los temas que influyó
mucho para votar en contra, fue
lo relacionado con el cobro de la
tarifa mínima de media hora que
tendría un valor de $300, donde
el edil asegura que aquel conduc-
tor que se estacione por tan solo
15 minutos deberá pagar igual los
$300 y quedarán 15 minutos re-
galados a la concesionaria, la que
tendrá una doble ganancia al mo-
mento que otro vehículo se esta-
cione y le volverán a cobrar los
mismos $300, ante lo cual el con-
cejal dijo que es un ejemplo cla-
ro de que falta escuchar más a al
gente y analizar bien este tema an-

tes de aprobarlo.
El Concejal Aravena dijo

que no obstante, no pone en
duda la intención del Alcalde
Reyes y de los otros concejales,
pero que haciendo uso de su
ejercicio como autoridad comu-
nal, actuó en conciencia si el
ánimo de boicotear o perjudicar
la iniciativa y que es respetuoso
de las decisiones e hizo un lla-
mado a la comunidad a debatir
este tema con respeto y altura de
miras, pues indicó que no busca
protagonismo, sino ser conse-
cuente con el contacto que a dia-
rio tiene con la comunidad que
también, a juicio del edil, tiene
sus apreciaciones referente al co-
bro por estacionar en el centro
de la comuna.

Patricio Gallardo M.Julio Aravena, concejal de Putaendo.
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Diputado Gaspar Rivas: «Lo vivido con el instituto Simón Bolívar
ratifica que la Educación no es un derecho, sino un negocio»

El Diputado Gaspar Rivas,
después de más de un año de
lucha junto a los alumnos afec-
tados por el accionar del CFT
Simón Bolívar en San Felipe,
manifestó abiertamente que
está demostrado que la educa-
ción en Chile no es un dere-
cho, sino que un negocio don-
de se lucra y son mínimas las
herramientas para fiscalizar la
actividad. Lo anterior lo ma-
nifestó el Diputado de Acon-
cagua Gaspar Rivas, luego que
junto al vocero de los alumnos
afectados del CTF Simón Bo-
lívar de San Felipe, Juan Pa-
blo Aguilera, sostuvo una re-
unión con la Dirección del
Departamento de Supervigi-
lancia y Control de la Direc-
ción de Educación Superior
del Ministerio de Educación.

El parlamentario señaló
que entre las diversas gestio-
nes y reuniones que han soste-
nido a todo nivel, buscando
que se responda a los alumnos
afectados por el CFT Simón
Bolívar, llegaron el jueves pa-
sado al área que le compete
verificar que todos estos orga-
nismos de educación superior,
ya sea universidades e institu-

tos técnicos y profesionales,
estén cumpliendo con la nor-
mativa vigente en materia de
educación en el país.

En dicha reunión se ratifi-
có las irregularidades cometi-
das por los propietarios del
CFT Simón Bolívar en San
Felipe, empezando por el con-
trato de delegación de la ad-
ministración, que hizo esta ins-
titución educacional, «prime-
ro pasando la franquicia y lue-
go a una tercera entidad como
es Cenco, lo que es bastante
irregular, cosa que fue consul-
tada al Consejo Nacional de
Educación, para saber si era
posible o no la delegación del
contrato de educación. El Con-
sejo Nacional de Educación
respondió que no era delega-
ble, y por lo tanto, era ilegal lo
que se había hecho», aseguró
el parlamentario.

“Por lo mismo se despachó
un oficio a todo el país solici-
tando a las entidades educacio-
nales, ya sea universidades o
institutos, para que hicieran sa-
ber si tenían delegación en la
administración, siendo el Cen-
tro de Formación Técnica Si-
món Bolívar, el único que no

ha respondido; siendo inconce-
bible que este instituto no haya
contestado un oficio enviado
hace más de dos meses. Situa-
ción bastante grave, porque este
es un Centro de Formación Téc-
nica que ha perjudicado a más
de 1000 alumnos en San Feli-
pe y Quillota y a pesar de eso,
no se digna a responderle el
Oficio al Ministerio de Educa-
ción», afirmó Rivas.

«Con esto queda demostra-
do que al instalarse el Simón
Bolívar en San Felipe, ya esta-
ba cometiendo una ilegalidad,
porque la administración de la
educación no se puede encar-
gar a otra persona, no puedo
subcontratar o tercerizar, por-
que eso en buen chileno es
‘chacrear’ la educación», aco-
tó el legislador.

«Junto a los alumnos esta-
fados estamos exigiendo que
no quede impune la irregulari-
dad que se cometió mientras
funcionó el CFT Simón Bolí-
var en San Felipe, porque el
que ahora no se esté cometien-
do, no significa que tiene que
quedar impune», puntualizó el
diputado.

Para Rivas, claramente el

CFT Simón Bolívar es una ins-
titución negligente e irrespon-
sable que no debería estar en
el sistema, «y no permitiremos,
que si ya ha demostrado la in-
tención de ocultar informa-
ción, que siga dilatando una
respuesta a los alumnos esta-
fados».

Por lo mismo, para que
este tipo de situación no se
vuelvan a repetir, Rivas dijo
que hay que legislar, «porque
desgraciadamente por la nor-
mativa legal vigente que es
muy pobre en cuanto a exigen-
cia para estas casas de estu-
dios, el Ministerio de Educa-
ción no tiene facultades para
exigirle que responda el oficio
respecto a la delegación de la
administración, no hay facul-
tades sancionatorias».

“Aquí claramente nos da-
mos cuenta que como se regu-
la la educación superior es tre-
mendamente pobre y entrega
muy pocas herramientas al
Ministerio de Educación para
detener los abusos y situacio-
nes irregulares que generan
instituciones como el Simón
Bolívar a jóvenes como los de
San Felipe y Quillota, sino que

también estos nos hace darnos
cuenta que este es un síntoma
de que nuestro sistema educa-
cional es tremendamente vul-
nerable, por lo que es urgente
aprobar un paquete de refor-
mas, entre los que esta la Agen-
cia de la Calidad de la Educa-
ción, la Superintendencia de
Educación Superior y otras
gama de medidas que han sido
presentadas por el Ejecutivo en
los últimos meses.”-dijo tajan-
temente Rivas.

“Lo que ha quedado con lo
vivido por los jóvenes de San
Felipe, donde son variados los
instrumentos comerciales y fi-
nancieros utilizados, ratifica
que la educación en nuestro
país no es un derecho, es un
negocio, en el cual se lucra.”-

sentenció el parlamentario.
«Reitero que con lo que ha

pasado con el Simón Bolívar,
queda más que claro que la
educación lamentablemente en
nuestro país es un negocio y
un muy buen negocio, donde
se gana muy buena plata y la-
mentablemente los empresa-
rios hacen lo que quieren y re-
sulta que el Ministerio de Edu-
cación prácticamente no pue-
de hacer nada y por eso hare-
mos hasta lo imposible para
quienes cometieron estas irre-
gularidades no se queden rien-
do, no se crean que no van a
responder, deben pagar por el
abuso que cometieron contra
las alumnas y alumnos en San
Felipe», sentenció el Diputa-
do Rivas.

El Diputado
Gaspar
Rivas ha
sostenido
múltiples
reuniones
con los
estudiantes
afectados
por el
irregular
proceder del
extinto CFT
Simón
Bolívar.
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08:00 Siempre Juntos
«El Matinal del Valle»

12:00 Dibujos Animados

12:30 Cocinando con José Andrés

13:00 Al sur del Mundo

14:00 VTV Noticias Ed. Mediodía

14:40 Música en VTV2

15:00 Novasur

17:00 Música en VTV2

18:30 VTV Noticias Ed. Tarde

19:00 Cóctel de Tangos

PAUTA PROGRAMÁTICA VTV2
Y CANAL 14 VTR / 67 LUXOR
EN LLAY LLAY Y CATEMU

LUNES 10 DE MAYO

21:00 Teletrece Cable

21:30 VTV Noticias Ed. Central

22:20 VTV Tiempo

22:30 SUPER DEPORTES

00:00 VTV Noticias Ed. Noche

00:35 Iglesia Universal del
Reino de Dios

01:10 Canal 13 Cable (rep)

02:05 Finalización de
Transmisión para señal
abierta

Seremi del Medio Ambiente: "Estamos generando las normativas"
El Seremi del Medio

Ambiente, Gonzalo Le Den-
tac Briceño, visitó la ciudad
de San Felipe el día jueves
último para celebrar el Día
del Medio Ambiente, activi-
dad que se llevó a cabo en el
Teatro Municipal.

La autoridad ambiental
fue consultada por la opi-
nión que tiene de la situa-
ción medioambiental que se
vive en el Valle de Aconca-
gua, teniendo en cuenta la
presencia de una fundición

en Catemu, Codelco Divi-
sión Andina y otras mine-
ras, junto con ellos un ver-
tedero.

Al respecto, el  Seremi
dijo que Chile durante mu-
chos años y décadas, apos-
tó a un desarrollo económi-
co del país que es bueno,
pero ese desarrollo siempre
fue un poco a espaldas del
medio ambiente, no hacién-
dose cargo  del cuidado y
protección del mismo, «no-
sotros como gobierno des-

de el año 2010 comenzamos
a tomar en serio esto, deja-
mos que fuera un slogan y
ahora se convirtió en una
realidad y lo cierto es que
nos estamos haciendo car-
go, estamos generando nor-
mativas», dijo el Seremi

- ¿Se nota eso en la
práctica?

- «Lo que pasa es que el
cuidado del medioambien-
te es un trabajo a mediano
y largo  plazo, hoy día en la
práctica sí se nota porque
hemos generado una serie
de normas que lo que hacen,
es decirle a las empresas que
pueden producir, pero tie-
nen que producir de una
forma mucho más limpia,
ahora también se nota en la
práctica, porque  lo que hace
la nueva institucionalidad
ambiental que nosotros te-
nemos instalada,  es preocu-
parse del sistema del medio
ambiente, junto con el de-
sarrollo de los proyectos,
entonces desde ese punto de
vista los Servicios de Eva-
luación lo que hacen es eva-
luar ambientalmente y ha-
cerse cargo de todos los pro-
blemas para que su desarro-

llo sea acorde con el cuida-
do del ambiente, y también
se nota con nuestra super-
intendencia del Medio Am-
biente, que pasó de una nor-
mativa que nos permitía
multas de hasta 20 millones
de pesos ahora, a generar
multas de hasta 5.000 mi-
llones de pesos».

Consultada su opinión
con respecto al proyecto de
de Expansión 244 de Andi-
na, teniendo en cuenta el rol
que va a jugar el Ministerio
de su cartera en el resguar-
do del medio ambiente, el
Seremi dijo: «El ministerio
y la política de este gobier-
no es un desarrollo, pero un
desarrollo sustentable, no-
sotros no estamos en con-
tra del desarrollo, pero es-
tamos a favor del mismo en
la medida que sea sustenta-
ble con el Medio Ambiente,
con la calidad de vida de las
personas, un proyecto que
no cumpla con esos requi-
sitos no se va a llevar ade-
lante».

Añadió que el proyecto
de Expansión de Andina, no
se pueda decir anticipada-
mente que es inviable, será

viable en la medida que
cumpla la normativa
medioambiental y cumpla
con todos los requisitos que
como gobierno se han he-
cho.

Dijo que el Servicio de
Evaluación Ambiental
(SEA), ha planteado que
son más de 2000 consultas
que Andina tiene que resol-
ver de aquí al mes de  sep-
tiembre.

«En el fondo, yo quiero

decir que como ministerio
nosotros no damos opinio-
nes en cuanto a decir sí o no
derechamente, sino que
nuestra respuesta siempre
va  a ser sí en la medida que
cumpla con la normativa,
en la medida que sea sus-
tentable, en la medida que
se haga cargo de la protec-
ción y cuidado del medio
ambiente, si no cumple con
eso, nuestra respuesta va a
hacer simplemente no».

Gonzalo Le Dantec Briceño, Seremi del Medio Ambiente de la V
Región.
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Con diversas actividades y mucha participación
empresa Buses JM celebró Día del Trabajador

Con una variada gama de
actividades, la empresa de Bu-
ses JM celebró el Día del Tra-
bajo,  donde participaron la ma-
yor parte de sus 750 emplea-
dos.

Si bien, tradicionalmente el
1º de Mayo es el día del Traba-
jo, fruto de un acuerdo mutuo
se fijó el 31 de mayo y 8 de ju-
nio respectivamente, para esta
celebración, dando la posibili-
dad  que la gran mayoría de los
trabajadores puedan participar
y disfrutar de un grato momen-
to de camaradería.

Cristian Balbontín – Pre-
sidente del Directorio del Gru-
po JM Minardi, se refirió a la
importancia de esta actividad,
para la relación empresa-traba-
jador.

“Las fechas fue por un tema
de programación de los traba-
jadores, nosotros trabajamos
mucho en el sector minero, por
lo tanto, se buscó una fecha que
pudiera acomodar a todos nues-
tros trabajadores, la idea es que
la mayoría de la gente pueda
participar y hay que recordar
que esta es una fiesta para to-
dos los trabajadores  con su
acompañante.

“Por otra parte, puedo se-
ñalar que hemos tenido un cre-
cimiento importante en lo que
dice relación con la cantidad de
trabajadores y que en este mo-
mento llega a 750 personas,
hay que recordar que hace cin-
co años llegábamos a cuatro-
cientos trabajadores y eso va
directamente relacionado con
la cantidad de buses, lo cual
indica el sostenido crecimien-
to de la empresa”.

- ¿Nos podría dar alguna
idea de lo que viene en mate-
ria laboral para la empresa?

- “Nosotros estamos fuer-
temente insertos dentro de lo
que es el trabajo en la minería,
hoy en día, hay proyectos mi-
neros que se están acabando y
otros que están comenzando,
por lo tanto, nuestro objetivo
como organización es mante-
ner la cantidad de trabajadores
que laboran en esta empresa.

“También, quiero destacar
que JM es una empresa que se
preocupa que los puestos de
trabajos sean ocupados por
gente del Valle de Aconcagua,
actualmente,  llegamos al 80%
con trabajadores tanto de San
Felipe como de Los Andes, la

gran mayoría de este personal
está cubriendo los servicios que
tenemos en las faenas del nor-
te.

“Además, quiero destacar
que nos hemos adjudicado un
trabajo muy importante en la
Mina Subterránea de Chuqui-
camata, la cual se encuentra en
la fase de expansión”.

- ¿Cómo está el tema de
la seguridad,  que siempre ha
sido un asunto de primera
atención para JM?

- “En cuanto a la seguridad
y  con referencia a las empre-
sas que prestan servicios a la
minería, estamos con cero ac-
cidentes graves por más de sie-
te años, y en lo que respecta al
servicio interurbano, el año
pasado logramos cero acciden-
te.

“Para la empresa es muy
relevante el tema de la seguri-
dad y ésta se encuentra dentro
de los principales objetivos que
nos hemos planteado.

“Hemos logrado diferen-
ciarnos de la competencia y
entrar al mercado exigente
como es el de la minería. Como
señalé anteriormente,  el tema
de la seguridad es primordial

ya que todos los días estamos
capacitando a la gente, el tema
de la cultura en la prevención
y el cero accidente, se logra
estando en terreno con nuestro
gerente y también apoyando a
nuestro personal, entregándo-
les  los conocimientos necesa-
rios, y esto nos ha permitido
tener los estándares que tene-
mos hoy día”.

- ¿Cuál es el capital más
importante para buses J.M.?

- “Para nosotros el recurso
humano es lo más importante,
lo que nos ha permitido ser
competitivo en el mercado y lo
mejor es que el trabajador del
Valle de Aconcagua ya tiene
una cultura laboral  que se dis-
tingue   con otras personas”.

El capital humano
fundamental

El Presidente del Sindica-
to Nº 2 SIMSA, Miguel Fuen-
tes Espinoza, destacó la im-
portancia de poder compartir
en camaradería y disfrutar de
un grupo de artistas, especial-
mente invitados para la oca-
sión.

- ¿Cuéntenos sobre la re-
lación que ustedes tienen  con

la empresa, hasta el momen-
to?

- “La relación con la em-
presa ha sido bastante positi-
va, no tenemos ningún proble-
ma  y todo lo que hemos solici-
tado o  pedido a  la empresa,
ésta no ha  tenido problemas
para acceder a nuestros reque-
rimientos, siempre hemos teni-
do las puertas abiertas, por lo
que existe una muy buena re-
lación trabajador-empresa”.

- Eso es muy digno de des-
tacar, ya que no en todas par-
tes hay diálogo tan fluido
como el que ustedes dicen te-
ner.

- “Así es, tenemos un ám-
bito laboral muy bueno, como
trabajadores y como  dirigen-
tes sindicales no tenemos pro-
blemas y la relación trabajador-
empresa es muy positiva”.

- Recién conversamos con
vuestro Gerente, el cual indi-

caba que se tiene una planta
de 750 trabajadores y el  80%
es gente de la zona del Valle
del Aconcagua, ¿qué le pare-
ce esta situación?

- “En realidad, en el últi-
mo tiempo, la empresa ha cre-
cido mucho, hay bastantes con-
tratos que cubrir. Se han firma-
do contratos nuevos en Chuqui-
camata, con Anglo American,
Sierra Gorda y Caserones, lo
que ha implicado la llegada de
más personal a trabajar para
esta empresa, lo que es muy
positivo, ya que se han amplia-
do las posibilidades de trabajo
en nuestro Valle”.

- Hablemos de un tema
más delicado como son las re-
muneraciones, ¿éstas están
de acuerdo al mercado exis-
tente?

- “Sí, correcto, están den-
tro de los márgenes que se es-
tipula para un trabajo como

LOS ANDES
LICEO  TÉCNICO AMANCAY
(mujeres)
LICEO REPÚBLICA
ARGENTINA (mujeres)
LICEO AMÉRICA (hombres)
ESCUELA ESPAÑA
(hombres)
ESCUELA RIO BLANCO
(mixto)

SAN ESTEBAN
LICEO SAN ESTEBAN
(mixto)

CALLE LARGA
ESCUELA LA PAMPILLA
(mixto)

RINCONADA
GIMNASIO MUNICIPAL
(mixto)

SAN FELIPE
LICEO CORINA URBINA
(mujeres)
ESCUELA JOSE DE SAN
MARTÍN (mujeres)
LICEO ROBERTO HUMERES
(hombres)

ESCUELA BERNARDO
O’HIGGINS  (hombres)

PUTAENDO
LICEO MANUEL MARIN
FRITIS  (mixto)

LOCALES DE VOTACIÓN
SANTA MARIA
LICEO DARIO SALAS
(mixto)

PANQUEHUE
COLEGIO MUNICIPAL
PANQUEHUE (mixto)

LLAY-LLAY
LICEO POLITÉCNICO
(mujeres)
ESCUELA AGUSTÍN
EDWARDS  (hombres)

CATEMU
ESCUELA MARIA TERESA
DEL CANTO MOLINA
(mixto)

José
Minardi
Jorquera,
Gerente
General de
las empre-
sas del
Grupo
Minardi.
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conductor en un camino de
montaña. Las últimas negocia-
ciones han sido buenas para los
trabajadores, por lo tanto, pue-
do indicar que estamos bien en
cuanto a sueldos”.

Sergio Alejandro Díaz
Saavedra, representante del
personal de Mantención de JM.

- El 31 de Mayo y el pa-
sado sábado 08 de junio,  la
empresa realizó un encuentro
con sus trabajadores donde
se celebró el día del trabajo,
¿puede darnos su opinión al
respecto?

- “Sí, una fiesta muy ame-
na y divertida, la idea era pa-
sarlo bien y eso se cumplió a
cabalidad”.

- Cuéntenos sobre la re-
lación que han tenido con la
empresa, considerando que
usted es parte de la mesa de
negociación y cómo son los
acuerdos alcanzados.

- “Primero que nada la re-
lación que tenemos con la em-
presa es buena, ellos siempre
están abiertos al diálogo, a es-
cuchar nuestras peticiones e in-
quietudes y están llanos a so-
lucionar nuestros petitorios,
existe una excelente comuni-
cación entre trabajador y em-
presa”.

- ¿Podemos indicar en-
tonces que en alguna nego-
ciación colectiva pasada
siempre han sido escucha-

dos?
- “Sí, como indiqué ante-

riormente, cuando nosotros he-
mos tenido algún problema o
cuando hemos negociado o
queda algo por negociar, siem-
pre hemos llegado a buen tér-
mino”.

- Se informa que la plan-
ta laboral está llegando a más
de 750 trabajadores y se pre-
tende que el 80%   sea de la
zona de Aconcagua, ¿qué le
parece esa idea?

- “Para mí esa es una situa-
ción formidable y corresponde
a una muy buena gestión  em-
presarial en contratar gente de
la zona, por otra parte, no que-
da ninguna duda de que la em-
presa ha crecido  muy rápido
en este último tiempo, se está
expandiendo y me alegra esa
situación de tener trabajadores
de este valle, ojala fuéramos el
cien por ciento”.

- Desde su punto de vista
laboral y como dirigente,
¿qué le parece el tema de se-
guridad de parte la empresa
y su adopción a las nuevas
tecnologías?

- “Yo creo que estamos en
la punta en lo que se refiere a
tener tecnología, tenemos má-
quinas del 2013, es decir del
año y eso también trae consigo
nuevas normas de seguridad.
Como ejemplo puedo citar la
red contra incendios que tienen
estas nuevas máquina, que en
caso de siniestros, el mismo
conductor puede apagar el ama-
go desde la misma cabina, sólo
apretando un botón. Así tam-
bién, por un tema de seguridad

de los pasajeros, todos los bu-
ses y minibuses son equipados
con láminas de seguridad en
sus ventanas, por lo tanto en
temas de seguridad creo que
estamos en primera fila y sin
ninguna duda”.

Luis Carvallo Ugarte,
Auxiliar de Buses JM durante
seis años y Presidente del Sin-
dicato de Servicio Interurbano.

- ¿Puedes contarnos so-
bre la relación laboral que
tienen con la empresa y la
fiesta que se realizó el 31 de
mayo?

- “La fiesta de encuentro
entre los trabajadores y sus
acompañantes junto a los di-
rectivos de la empresa, ya co-
mienza a ser una tradición y
nos sirve mucho para estrechar
vínculos con los compañeros y
sindicatos, poder compartir
con las demás personas de la
empresa, que en el trayectos
diario no nos vemos en forma
constante”.

- ¿Como dirigente, cómo
encuentras la relación con la
empresa?

- “En estos momentos la
relación laboral con la empre-
sa es muy buena y el próximo
año vamos a tener una nego-
ciación colectiva y que espero
se dé en muy buenos términos,
pero tenemos la plena confian-
za de que llegaremos a un
acuerdo satisfactorio para am-
bas partes y eso en base a las
buenas relaciones que tenemos
en la actualidad.

“Por último, debo indicar
que nos sentimos cómodos tra-
bajando para la empresa la cual

nos ayuda a construir relacio-
nes y es una de las pocas em-
presas en que el trabajador  tie-
ne posibilidades de poder as-
cender,  de hacer una buena ca-
rrera funcionaria y proyectarse,
sin dejar de mencionar que te-
ner estabilidad laboral  te per-
mite  planificar tu futuro y de
la familia lo cual es muy im-
portante”.

Por su parte Eric Lozano,
Gerente de Recursos Humanos,
manifestó estar muy complaci-
do con el resultado de la prepa-
ración conjunta de la fiesta
2013 entre empresa y sindica-
tos.

“Esta es una muestra de un
trabajo cooperativo en el que se
intenta satisfacer las necesida-
des e intereses de los trabaja-
dores, con las posibilidades de
la empresa. Esta actividad ha
ido creciendo en el tiempo, hoy
estamos atendiendo del orden
de 800 personas, entre trabaja-
dores y sus cónyuges, hemos
incluido números artísticos de
muy buen nivel  con un gran
despliegue de recursos técnicos

y humanos”.
Finalmente Lozano termi-

nó agradeciendo a la anfitrio-
na Amada Villarreal, concesio-
naria del Centro Español, y fe-
licitando a todos los trabajado-
res destacados en este evento
que reúne a la gran familia de
JM.

Don José Minardi Jor-
quera, Gerente General de las
empresas del Grupo Minardi,
también se refirió al evento y
envió un Gran Saludo a sus tra-
bajadores.

“Para mí y mi familia, es
una alegría muy grande saber
que la gente disfrutó de este
evento porque está hecho para
ellos y con ellos.

“Desde el principio el per-
sonal humano ha sido lo más
importante de la empresa y
para mí en lo personal.

“Quiero enviar un saludo a
todos ellos y sus Familias, que
en conjunto hemos hecho esta
gran empresa, que hoy emplea
a más de 750 personas, gran
parte de las ciudades de Los
Andes y San Felipe”.

Luis Carvallo Ugarte, Presi-
dente del Sindicato de Ser-
vicio Interurbano.

Cristian Balbontín, Presidente
del Directorio del Grupo JM
Minardi.

Miguel Fuentes Espinoza, Pre-
sidente del Sindicato Nº 2 SI-
MSA.

Sergio Alejandro Díaz Saave-
dra, representante del perso-
nal de Mantención de JM.

La fiesta de encuentro entre
los trabajadores y sus
acompañantes junto a los
directivos de la empresa, ya
es toda una tradición y se
debió realizar en dos
'tandas', los sábados 31 de
mayo y 8 de junio, debido a
la inmensa cantidad de
trabajadores de JM que ya
llegan a 750, quienes
disfrataron de una excelente
velada con la presentación
de una gran show artístico
como el que les ofreció el
grupo Pujillay (foto inferior).
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Rolando Stevenson valora posibilidades para ser candidato a CORE

Para que la ciudadanía no vote en las primarias

Alcalde Reyes acusa al gobierno
de realizar una ‘maniobra política’

El ex candidato a la al-
caldía, Rolando Stevenson,
dijo que hay un 80% de po-
sibilidades de que él ea can-
didato a CORE en las próxi-
mas elecciones a realizase el
día 17 de noviembre de este
año. Así lo dio a conocer en
el programa de noticias en
Radio 10, el día viernes en
la edición central del noti-
ciero. Señalo que le intere-
saba ser CORE (Consejero
Regional), para poder desa-
rrollar e impulsar los pro-
yectos que benefician a la
provincia de San Felipe
«porque las decisiones im-
portantes de platas se están
tomando en el Consejo Re-
gional y mientras no haya
gente que hable fuerte por
Aconcagua, va a ser difícil
que consigamos las cosas
que necesitamos para San
Felipe, LLay-Llay, Catemu,
Putaendo, Santa María,
Panquehue en fin…es ahí mi
compromiso», sostuvo Ste-
venson.

- ¿De qué depende
que sea candidato?

- «Mira, depende de las
condiciones que todavía no
salen para ser candidato,
porque tú sabes que a mí
nunca me ha gustado ser
candidato ‘a dedo’, sino que
tener un compromiso con la
ciudadanía que es lo que me
interesa y si es porque be-
nefician a través de que un
partido elija un candidato y
lo ponga primero y saque
diez votos y el candidato que
saque 3000 y va tercero y
sale elegido el primero, eso
no es democrático, por eso
dependen de las condicio-
nes».

- ¿Hay referentes po-
líticos que se la han
acercado por estas elec-
ciones?

- «Varios…varios y jus-
tamente esta mañana (vier-
nes), cuando venía de una
emisora, a boca de jarro me
encontré con el candidato
del PR y el ex Gobernador

Nilton Vergara, quienes jus-
tamente me estaban bus-
cando porque están muy
interesados en la posibili-
dad que sea candidato, pero
mi condición es ser candi-
dato independiente, diga-
mos, para servir a todos los
Aconcagüinos como ha sido
mi costumbre».

- Así es y esos 8.000
votos pesan a la hora de
las definiciones…

- «Bueno, soy el único
que ha demostrado que
hace…prácticamente medio
año atrás tuve una votación
interesante porque la gente
ve en mi un servidor regio-
nal, local de Aconcagua y de
San Felipe».

Señalar que para el día
17 de noviembre son las
elecciones presidenciales y
parlamentarias, agregando
esta vez también las de con-
sejeros regionales.

En nuestra zona especí-
ficamente en la provincia de
San Felipe, serán tres lo

Consejeros que serán elegi-
dos por el voto popular,
mientras que en la provin-
cia de Los Andes solamente
dos, es decir en esta última
se baja de tres a dos mien-
tras que la provincia de San
Felipe se mantienen los tres.
Actualmente en  la provin-
cia de Los Andes los Conse-
jeros son Sandra Miranda,
Antonio Ayala y Juan Gal-
dámez, este último en reem-
plazo de Guillermo Hurta-
do, quien renuncio para en-
frentar una candidatura a la
alcaldía de Los Andes. En
tanto en la provincia de San
Felipe están Iván Reyes,
Eduardo León y Nelson
Contador.

Rolando Stevenson Velasco, político aconcagüino que sigue
buscando proyectarse en el valle.

PUTAENDO.- Una dura crítica al go-
bierno y al Servel, realizó el Alcalde Gui-
llermo Reyes, a quienes acusó de una ma-
niobra política y una maquinación orien-
tada a que la ciudadanía no participe en las
elecciones primarias del próximo 30 de ju-
nio. Reyes se refirió primeramente a la
eventualidad de habilitar el local de muje-
res en el Colegio Marie Poussepin, lo que
había circulado como extraoficial, agregan-
do que no se pronunciará hasta no tener
un documento oficial, sin embargo, dijo que
la idea es buena pese a que a poco más de
15 días de las elecciones, el Servel cambie
las reglas del juego y dando claras eviden-
cias de su improvisación.

El edil luego indicó que quiere alzar su
voz para criticar la desidia del gobierno de
Sebastián Piñera, por no haber permitido
que se realizara la franja electoral televisi-
va, acusando que fue una maniobra políti-
ca para evitar que la ciudadanía participe
de las primarias al igual como lo hizo el
Servel, cuando tuvo la idea de juntar loca-
les de hombres y mujeres con la intención
que se hagan filas para que la gente desista
de votar, además dijo que hay una maqui-
nación orientada desde el gobierno para
que la gente no vaya a votar, pues desde el

ejecutivo saben que el resultado de las pri-
marias, en lo relacionado a las presiden-
ciales es un anticipo de quien ganará en las
elecciones finales y como hay un sector po-
lítico lleno de millonarios, ellos podrán aca-
rrear gente con bastos recursos para que
sufraguen en las primarias, por lo que no
dudó en calificar que este gobierno quiere
bajarle el perfil a las primarias para que
definitivamente la gente no vote y perjudi-
car a un sector político.

Patricio Gallardo M.

Guillermo Reyes, alcalde de Putaendo.
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Carabineros descubrió que todo era una farsa

Estafaba a peatones pidiendo dinero en
supuesta colecta para Iglesia Evangélica

GPS de celular delató a sujetos que asaltaron a ciudadano argentino
LOS ANDES.- Un ciudadano

argentino fue asaltado y golpeado
por dos antisociales que lo inter-
ceptaron a la salida de un Pub en
pleno centro de la ciudad. El he-

cho se produjo pasadas las cinco
de la madrugada de este sábado,
cuando la víctima de iniciales
P.P.A.F. salió del Pub Opus, ubi-
cado en calle O’Higgins donde

había estado compartiendo con
amigos.

Al llegar a Calle Papudo sor-
presivamente fue abordado por
dos sujetos que se bajaron de una

camioneta de color negro, quienes
lo intimidaron con un cuchillo
obligándolo a subirse al móvil.
Acto seguido, se trasladaron has-
ta el callejón Reyes en el sector de
San Rafael donde procedieron a
golpearlo y amenazarlo con ahor-
carlo usando una manguera, para
luego exigirle la entrega de sus
especies de valor.

Fue así que la víctima terminó
despojada de un Iphone; otro ce-
lular marca Motorola; 150 pesos
argentinos y 7.000 pesos chilenos.
Tras ello, los maleantes escaparon
en el vehículo dejándolo abando-
nado en ese mismo lugar. El afec-
tado corrió hasta la carretera e
hizo detenerse a un radiotaxi in-
formándole que había sido asal-
tado, para luego el chofer del ve-
hículo de alquiler llamar a Cara-
bineros.

Cuando llegó el personal poli-
cial la víctima les informó que el
Iphone poseía GPS por lo que po-
dría ser fácilmente rastreado. De
esta forma se hicieron las coordi-
naciones con la Central de Comu-

nicaciones de la Prefectura de Ca-
rabineros en San Felipe, comen-
zando a pesquisar la señal, la cual
detectó que el aparato se encon-
traba en la vecina ciudad.

Cerca de las 5:50 horas se des-
pacharon unidades hasta la pobla-
ción San Elisa de esa comuna don-
de encontraron la camioneta con
los dos ocupantes en su interior.
Al ser fiscalizados, se les encon-
tró en su poder los celulares, el
dinero, además del cuchillo y la
manguera usados para amedren-
tar a la víctima.

Los asaltantes fueron identifi-
cados como Ignacio Enrique Ló-
pez Ahumada (33), alias ‘El Na-
cho’ y Daniel Antonio Astargo
Amigo (29), apodado como ‘El
Conejo’, quienes pasaron a dispo-
sición del Tribunal de Garantía de
Los Andes por el delito de Robo
con intimidación. El Fiscal Alber-
to Gertosio solicitó la Prisión Pre-
ventiva por considerarlos un peli-
gro para la seguridad y la pena de
crimen que tiene asignada a este
delito.

Ignacio Enrique
López Ahumada
(33), alias ‘El
Nacho’ y Daniel
Antonio Astargo
Amigo (29),
apodado como ‘El
Conejo’, fueron
formalizados por
Robo con intimida-
ción.

LOS ANDES.- Un conduc-
tor de bus interprovincial fue for-
malizado por el delito de Estafa,
al pedir dinero a los transeúntes
en una supuesta colecta en bene-
ficio de una iglesia evangélica. El
sujeto, identificado como Rodri-
go Andrés A. D., de 38 años, se
encontraba en la intersección de
calles Yerbas Buenas con Esme-
ralda solicitando dinero para una
colecta en beneficio de una Cor-

poración Evangélica de la Ciudad de
Santiago.

Para hacer creíble a los peato-
nes, ostentaba algunos atuendos
y ornamentos religiosos que pro-
curaba mostrar al momento de
pedir la contribución. Fue así
como muchas personas creyendo
que se trataba de una colecta real,
le dieron dinero. Sin embargo,
Carabineros que pasaban por el
lugar encontraron sospechosa

esta ‘Colecta’ y realizaron un
control de identidad al sujeto,
constatando que todo era una
farsa, ya que las identificaciones
que mostraba eran falsas y al pa-
recer la iglesia también.

El timador había logrado
junta la suma de 47.000 pesos
en tan sólo un par de horas en-
gañando peatones. Es así que A.
D. pasó a control de detención
este viernes siendo formalizado
por el delito de Estafa. Por no
tener ningún tipo de anteceden-
te penal se hizo acreedor de una
Suspensión Condicional del Pro-
cedimiento por el plazo de un
año, con la condición de fijar
domicilio y firmar mensualmen-
te en dependencias del Ministe-
rio Público de la jurisdicción de
su domicilio en la comuna de
Recoleta en Santiago. Asimismo,
el tribunal ordenó el comiso y
destrucción de los atuendos usa-
dos por el sujeto para cometer
esta estafa.

Por el delito de
Estafa fue

formalizado un
falso evangéli-
co, cuando en

las inmedia-
ciones de las
calles Yerbas

Buenas con
Esmeralda
solicitaba

dinero para
una falsa
iglesia en
Santiago.
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AVISO: Por extravío quedan
nulos cheques Nº 0918087 y
desde Nº 0918094 al
0918120, Cta. Cte. Nº
22300018339 del Banco
Estado,    sucursal  San
Felipe.                               6/3

Junta Canal Herrera

CITACION

Cita a reunión de regantes obligatoria para el día jueves
13 de junio del año en curso.

1ª citación: 18:00 horas
2ª citación e inicio: 18:30 horas.

A realizarse en San Fernando Nº 62, Santa María, San
Felipe.

                                               LA DIRECTIVA

REMATE JUDICIAL EN SAN FELIPE. A realizarse
el día 20 de Junio de 2013, a las 10:00 Horas, en
Calle A. Cifuentes Nº 290, de San Felipe.
Ordenado: 1º Juzgado de Letras de San Felipe y
Los Andes. Proceso Rol: Nº C-1699-2012 - C-
1062-2011. Caratulado: Banco Santander Chile
con Salinas Fuenzalida Víctor, IPLA con Becerra
Lamas. Remataré: Camioneta marca Changan,
Modelo S-200, 1.0, año 2001, Placa Unica: CZJK-
11.3, volcado en reparación, refrigeración,
computador, microondas, estufa a gas, radio,
lavadora, TV Sansung. Especies a la vista y
estado en que se encuentran. Pago al Contado y
entrega Inmediata, Comisión e Impuestos Legales
Vigentes. Renato Ezquerro Carrillo, Martillero
Público Judicial, Reg. Nº 759.

REMATE

Ante 1º Juzgado de Letras de San Felipe,
Molina  N° 2, el día 26 Junio  2013, a las 11
horas en  Local del Tribunal, se subastará Lote
C resultante de la subdivisión de la Parcela 6
Proyecto Parcelación La Estancilla Comuna de
Llay Llay,  inscrito nombre de ejecutada Marcia
Díaz Jil, a fojas 757 vta.  Nº 816 del Registro
de Propiedad del año 2008 del Conservador
de Bienes Raíces de Llay Llay. Mínimo de
subasta es  $6.700.000.-  Precio  se pagará al
contado, dentro de tercero  día. Interesados
deberán acompañar dinero en efectivo,
valevista  bancario a la orden del Tribunal, o
depósito en cuenta corriente del Tribunal,  por
el 10% del mínimo. Gastos cargo subastador.
Así está ordenado en juicio ejecutivo de
desposeimiento "BANCO SANTANDER-
CHILE  con DIAZ JIL, MARCIA",  Rol N° 1327-
2011.  Bases y antecedentes en expediente.
Secretaria.                                                   8/3

REMATE

Ante 1º Juzgado de Letras de San Felipe,
Molina  N° 2, el día 26  Junio  2013, a las 11
horas en  Local del Tribunal, se subastará
derechos de aprovechamiento de aguas de
0,089% que proceden del cauce natural
denominado Río Aconcagua, segunda sección
del Canal Las Vega Molino, cuya bocatoma esta
situada en ribera izquierda  aproximadamente
a 800 metros arriba de camino Catemu a Llay
Llay, puntilla Chagres y con los cuales se riega
el Lote C resultante de la subdivisión de la
Parcela 6 Proyecto Parcelación La Estancilla
Comuna de Llay Llay,  inscritos a nombre de
ejecutado a fojas 141 vta.  Nº 142 del Registro
de Propiedad de Aguas del año 2007 del
Conservador de Bienes Raíces de San Felipe.
El mínimo de subasta es  $1.600.000.-  Precio
se pagará al contado, dentro de tercero  día.
Interesados deberán acompañar dinero en
efectivo, valevista  bancario a la orden del
Tribunal, o depósito en cuenta corriente del
Tribunal,  por el 10% del mínimo. Gastos cargo
subastador. Así está ordenado en juicio
ejecutivo "BANCO SANTANDER-CHILE  con
SUAREZ PUEBLA, CHRISTIAN",  Rol N°
98.648.  Bases y antecedentes en expediente.
Secretaria.                                                      8/3

CANAL SALINAS

CITACION

LA COMUNIDAD DE AGUAS CANAL SALINAS, CITA A
REUNIÓN GENERAL EXTRAORDINARIA DE
REGANTES, PARA EL DÍA JUEVES 20 DE JUNIO DE
2013, A LAS 15:00 HORAS EN PRIMERA CITACIÓN Y
15:30 HORAS EN SEGUNDA CITACIÓN, CON LOS QUE
ASISTAN, EN  QUINTA LA GRANJA,  UBICADA EN
CALLE LA GRANJA S/N EL ASIENTO, PUTAENDO.
TABLA
01.- LECTURA ACTA ANTERIOR.
02.- CUENTA DE GESTIÓN DEL PRESIDENTE.
03.- CUENTA DE TESORERIA.
04.- ELECCIÓN DE DIRECTIVA.-
05.- AUTORIZAR A LA DIRECTIVA  PARA SUSPENDER
EL DERECHO DE AGUA A LOS           COMUNEROS
MOROSOS.
06.- VARIOS.
                                     LA DIRECTIVA

AVISO: Queda nula
citación Canal Salinas,
publicada días 31 de
mayo, 3 y 4 de junio del
2013, la cual se
realizaría el día 13 del
presente mes.

TODOS LOS PRODUCTOS NUEVOS SIN USO
GENERADORES BENCINEROS Y DIESEL
MAQUINAS Y HERRAMIENTAS
COMPLETO EQUIPAMIENTO GASTRONOMICO
REFRIGERADORES, ESTUFAS, MOTOS

GENERADORES, BATERIAS, PLACAS
FOTOVOLTAICAS, MOTOBOMBAS, PLACAS
COMPACTADORAS, TROMPOS, ESLINGAS,
ESCALAS, MOTORES, FUMIGADORAS, TECLES,
COCINAS, MESONES, ESTANTES,
CONGELADORAS, ETC.

FOTOS Y DETALLE EN NUESTRA PAGINA WEB

PROXIMO SABADO 15 JUNIO 11:00 HRS.
LUGAR DEL REMATE MIRAFLORES 1355, SAN

FELIPE COSTADO HOSPITAL CONTINUACION AV.
HNOS. CARRERA

VISTA 13/6: 10-18 HRS. - COMISIÓN 12% + IVA
JP Chaud RNM 1449

CONTACTO: remates@nazcochile.cl  Tel: (2) 246
00 888  www.NAZCOCHILE.cl

GRAN REMATE

Hacha en mano repelió violento asalto a casa de su abuelo recién fallecido
PUTAENDO.- Un jo-

ven, con hacha en mano,
repelió un violento asalto a
la vivienda de su abuelo que
había fallecido solo días an-
tes.

Felipe Muñoz se encon-
traba durmiendo en la casa
que su abuelo, Félix Muñoz,
quien fallecido durante el
fin de semana,  le dejó he-
redada, cuando a eso de las
03:20 horas de este jueves

sintió ruidos en la parte pos-
terior de la vivienda ubica-
da en la calle Nueva Chaca-
buco, ante lo cual el joven
encendió algunas luces pen-
sando que se trataba de al-
gunos gatos que pudiesen
haber pasado por el lugar.

Cuando se disponía nue-
vamente a dormir, derecha-
mente sintió pasos en la te-
rraza de la vivienda, y acto
seguido un fuerte estruendo

en la puerta de madera,
donde previamente los de-
lincuentes habían violenta-
do una protección de fierro
que incluso estaba con can-
dado.

Felipe Muñoz señaló a
nuestro medio que se levan-
tó en forma inmediata y
tomó un hacha que estaba a
un costado de la cama y sa-
lió al pasillo del inmueble
justo cuando dos sujetos in-
gresaban luego de haber
destruido la puerta, a los
cuales les gritó y amenazó
con el hacha en alto, lo que
generó la huida de los dos
delincuentes a los cuales,
pese a perseguirlos descal-
zo por las cercanías del do-
micilio, no pudo darles al-
cance.

El joven dio aviso en for-
ma inmediata a Carabineros
e indicó que los efectivos
policiales llegaron rápida-
mente a socorrerlo, al igual
que otros familiares, sin
embargo, dijo que a pesar de
buscar por todas las inme-
diaciones no fue posible dar
con el paradero de ambos
delincuentes.

“No dudaré en ocupar
mi hacha si estos sujetos
vuelven, pues hay que ter-
minar de una vez por todas

con este tipo de situacio-
nes”.

Felipe Muñoz se tomó
un tiempo para respirar
profundamente y expresar
su dolor por lo que conside-
ró una falta de respeto ha-
cia su abuelo recientemen-
te fallecido, agregando que
los delincuentes segura-
mente querían desvalijar la
casa, pero que no dudará en
ocupar su hacha nuevamen-

te sin importar las conse-
cuencias, pues está seguro
que los sujetos van a regre-
sar y dijo que los esperará
para defender con su hacha
lo que tanto le costó a su
abuelo, indicando además
que aunque suene fuerte de-
cirlo, la única manera de
terminar con la delincuen-
cia es haciendo justicia con
manos propias, por lo que
mandó un recado a los de-
lincuentes: “Aquí los voy a
esperar y no me temblará la
mano para defender lo que
a mi tata tanto le costó, pues
somos varios los vecinos
que estamos hastiados de la

delincuencia y si me tengo
que ir preso lo haré con la
frente en alto”.

En las inmediaciones
del sector es posible encon-
trar una gran cantidad de
botellas de licor en el tramo
comprendido entre la subi-
da Chorrillos y la subida
peatonal del Cerro El Llano,
además de sujetos que con-
sumen licor en ese sector,
los que incluso tienen ver-
daderos escondites donde
en las noches provocan rui-
dos y disturbios que tienen
aburridos a los vecinos del
sector.
Patricio Gallardo M.

Felipe Muñoz levantó
el hacha para repeler
a los delincuentes,
asegurando que no le
temblará la mano
usarla cuando los
delincuentes regresen
a su casa.
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Condenan a cinco años de Libertad Vigilada a violador a su ex pareja
A cinco años de Libertad

Vigilada, fue condenado
Miguel Ángel Araya Muñoz,
quien fue acusado de haber
violado reiteradamente a su
ex conviviente, una mujer
de 26 años cuando ambos
era pareja. El comunicado
de la sentencia se realizó el
viernes al medio en el ter-
cer piso del Tribunal Oral en
Lo Penal de San Felipe. El
abogado del sentenciado,

Juan Ocampo, sobre esta
sentencia dijo que iban a
estudiarla para ver si hacen
uso de algún Recurso de
Nulidad Ratificando que
ellos como defensa están
convencidos de la inocen-
cia, sin embargo el tribunal
le ha conferido el beneficio
de la Libertad Vigilada.

Añadió que esta senten-
cia la deberá conversar con
su representado para ver si

está conforme con la pena
dictada por la justicia. Ex-
plicó que la Libertad Vigila-
da significa que el senten-
ciado está sometido al con-
trol de Gendarmería duran-
te el periodo para que man-
tenga una conducta adecua-
da, según el reglamento in-
terno de Gendarmería.

El Abogado Ocampo no
quiso hacer comentarios
sobre algún vicio en la sen-

tencia «porque si no estu-
viéramos de acuerdo, cosa
que vamos a resolver, volve-
ríamos nuevamente a inten-
tar la instrucción de un nue-
vo juicio y ahí partiríamos
nuevamente de cero con la
presunción de inocencia,
que fue el principio que la
defensa tuvo durante todo el
juicio oral en el caso de Mi-
guel Ángel Araya, situación
que naturalmente no fue

compartida por el tribunal
y por eso tenemos el resul-
tado de hoy día», sostuvo
Ocampo.

- ¿Qué le dice su re-
presentado sobre los
hechos, los reconoce?

- «No hay que perder de
vista que aquí la víctima es
una ex conviviente de Miguel
Ángel, personas muy jóve-
nes los dos que tenía una
convivencia de más de siete
años, el hecho de haberle
imputado la violación, en
realidad fue una circunstan-
cia que estuvo siempre entre
dicho…tuvo  siempre en
cuestión y que fue materia
del juicio y las relaciones que
tuvieron el punto legal fue si
fueron consentidas o no de

ahí radica la ilegalidad o le-
galidad de las relaciones».

Días atrás, el Fiscal An-
drés Gallardo relató que los
hechos ocurrieron en la co-
cina de una mediagua que
compartían en San Felipe,
en el sector de la Hacienda
Quilpué, ahí dijo el persecu-
tor que el acusado la obligó
a tener sexo, posteriormen-
te le pegó combos y cabeza-
zos con una cortaplumas,
provocándole heridas, tam-
bién la amenazo con un cu-
chillo, «bajo esas circuns-
tancias la procedió a violar
y después continuó violán-
dola en la pieza de ellos»,
dijo el fiscal después que el
Tribunal lo declarara Cul-
pable en su momento.

Argentinas ocultaban drogas entre sus pechos

Juan
Ocampo,
Abogado
Defensor
del
acusado.

LOS ANDES.- Dos ciu-
dadanas argentinas, identi-
ficadas como Cecilia Lour-
des Leiva (25) y Nadya Jo-
hana Pedrozo (27), fueros
detenidas la tarde del miér-
coles en el Complejo Los
Libertadores por funciona-
rios de Aduanas y de la Bri-
gada Antinarcóticos de la
PDI, al ser sorprendidas
transportando cocaína y
marihuana oculta entre sus
pechos. Las ahora imputa-
das viajaban como pasaje-
ras en un bus de la empresa
Nevada Cordillera y eran
acompañadas por un sujeto
también de nacionalidad
trasandina, identificado
como Juan Joel Condori

(21), el que tenía a su cargo
la vigilancia de ambas.

Cuando realizaban los
trámites migratorios en Los
Libertadores, fueron mar-
cadas por los canes adies-
trados ‘Cleo’ y ‘Julia’, ante
lo cual se les hizo una revi-
sión más exhaustiva encon-
trando ocultos bajo sus sos-
tenes paquetes envueltos en
cinta adhesiva conteniendo
droga. En poder de Cecilia
Leiva se hallaron dos pa-
quetes conteniendo 188,17
gramos de marihuana y 302
gramos de cocaína, mien-
tras que Nadya Pedrozo
transportaba 124 gramos de
cocaína.

El Jefe de la Brigada

Antinarcóticos de la PDI de
Los Andes, Comisario Iván
Mieville, señaló que el total
de la cocaína incautada as-
ciende a 426 gramos de co-
caína y 188 gramos de can-
nabis sativa avaluada una
vez dosificada en más de
nueve millones de pesos.

Si bien se trató de hacer
una entrega vigilada de la
droga, ello no fue posible, ya
que una de las detenidas
avisó por mensaje de texto
a los receptores en la ciudad
de Santiago. «La misión que
tenían era trasladar estas
sustancias hasta la región
metropolitana, pero no
aportaron antecedentes que
fueran útiles para efectuar

una entrega controlada,
precisó que Comisario Mie-
ville.

Agregó que el hombre
actuaba las veces de guía y
vigilante de las mujeres y
ninguno de los tres presen-
taba ingresos anteriores al
país. Los tres detenidos fue-
ron puestos a disposición
del Tribunal de Garantía de
Los Andes, donde el Fiscal
Jorge Alfaro los formalizó
por tráfico ilícito de drogas.
Por ser considerados un pe-
ligro para la seguridad de la
sociedad y ante el inminen-
te peligro de fuga, quedaron
en Prisión Preventiva, fiján-
dose un plazo de investiga-
ción de cuatro meses.
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Brillante final de campeonato José Lepe 2013

El Mixto prepara gran encuentro
deportivo para este viernes

En julio empezaría a funcionar el
Club de Tenis Valle del Aconcagua

Durante la mañana de
ayer en el Club de Tenis de
San Felipe, se jugaron los
partidos decisivos que pu-
sieron fin a la trigésima ver-
sión del Torneo José Lepe,
uno de los eventos tenísti-
cos y deportivos más impor-
tantes del Valle de Aconca-
gua. La jornada reunió a
casi la totalidad de la fami-
lia del ‘Deporte Blanco’ de
San Felipe, que disfrutaron
desde la nueve de la maña-
na emotivos encuentros en
los cuales estaban en dispu-
ta los cetros de cada catego-
ría en competencia.

El Trabajo Deportivo

estuvo presente en la cita fi-
nal, ocasión en la cual apro-
vechó de conversar con el
Presidente del Club de Te-
nis, Onofre Quiroga, quien
aún cansado por el esfuer-
zo que debió desplegar en la
final de los dobles de mayo-
res, dijo que «estamos muy
satisfechos y conformes por
la gran cantidad de compe-
tidores que reunió esta ver-
sión de este torneo. Creo
que este ha sido uno de los
años en han habido más
competidores, eso no puede
si no dejarnos mas que feli-
ces. Además, que nosotros
como club solo somos los

anfitriones, ya que la fami-
lia Lepe se encarga de la or-
ganización».

- ¿En qué pie toma
este torneo al Club de
Tenis de San Felipe?

- «Estamos en un muy
buen pie. En estos momen-
tos cuesta mucho motivar a
la gente para que haga tenis,
porque en la actualidad no
tenemos ídolos de la estatu-
ra y categoría del ‘Chino’
Ríos, Fernando González  o
Nicolás Massú. Nosotros
como institución estamos
trabajando para incorporar
más tenistas y darles mayo-
res facilidades para que

Durante el mes de
julio, el nuevo Club

de Tenis Valle del
Aconcagua debería
comenzar a utilizar

el complejo de
propiedad municipal

ubicado en las
intersecciones de

las avenidas
Chacabuco con

Yungay.

Esto depende de la determinación que
mañana tome el Concejo Municipal, que
recibió una solicitud de una nueva  prorro-
ga por parte del actual  Club de Tenis de
San Felipe.

Un fuerte enfoque en lo
social tendrá el nuevo Club
de Tenis Valle del Aconca-
gua, institución deportiva
que nació formalmente el
23 de abril de este año y que
debería comenzar a funcio-
nar el próximo mes en las
instalaciones que en la ac-
tualidad ocupa el actual
Club de Tenis de San Feli-
pe, el que se trasladará has-
ta su nuevo complejo ubica-
do en el sector La Troya.

«Ya tenemos listo un pro-
yecto para hacer un torneo
que estará abierto a todos
los niños de las escuelas
municipalidad del San Feli-
pe. Ese torneo nos permiti-
rá hacer un diagnostico para

saber cuantos menores ten-
dremos en nuestra escuela
de formación», explicó a El
Trabajo Deportivo Isabel
Muñoz Soza, la Presidenta
de la nueva institución de-
portiva sanfelipeña, que es-
pera que esta semana se ofi-
cialice la partida del Club de
Tenis de San Felipe, para
que formalmente el 1º de
julio próximo inicie sus ac-
tividades el Club de Tenis
Valle del Aconcagua, cuyo
directorio es el siguiente:
Presidenta, Isabel Muñoz
Soza; Secretaria, Pabla Po-
lanco Godoy; Tesorero,
Eduardo Muñoz  Costa.

puedan practicar este her-
moso deporte».

- ¿Usted no pudo
quedarse con el título
en los dobles?

- «En la mañana a mí me
cuesta jugar, es difícil salir
de la cama (risas). En el fon-
do esto uno lo hace para
participar y convocar a la
gente del tenis para que
puedan recrearse un rato.
Estuvo simpático y entrete-
nido, yo llevaba mucho
tiempo sin jugar de manera
competitiva».
Ganadores 30ª versión
Torneo José Lepe
Novicios Damas
1º Emilia Fuentes.
2º Isidora Bustamante.
Novicio Infantil
1º Rodrigo Carroza.
2º Álvaro Lucero.
Novicios Infantil 16 años
1º Franco Sáez.

El joven
talento, Jordan
Toro, se quedó
con el titulo en
la Primera
Categoría en el
Torneo José
Lepe.

En la ceremonia
de premiación, el

Presidente del
Club de Tenis,

Onofre Quiroga,
felicitó y tuvo

palabras de
agradecimiento a
todos lo deportis-

tas que dieron
vida a la 30ª
versión del

Torneo José
Lepe.

2º Diego Córdova.
4ª Categoría
1º Guillermo Martínez.
2º Juan José Lepe
Sepúlveda.
3ª Categoría
1º Paul Sandoval.
2º Giovanni De Paoli.
2da Categoría.
1º Marco Silva.
2º Rodrigo Díaz.

1ª Categoría
1º Jordan Toro.
2º Constantino Sabaj.
Damas
1º Rosario Manzur.
2º Jeannette Carrasco.
Dobles Mayores
1º  Eulogio Hidalgo –
Octavio Malebrán.
2º Onofre Quiroga –
Daniel Sandoval.

Hasta mañana tendrán plazo las institu-
ciones educacionales del Valle de Aconcagua,
que quieran participar en el primer encuen-
tro deportivo masivo (2001- 2002 y menores),
que organizará  este viernes 14 de junio el Li-
ceo Mixto de San Felipe. La actividad depor-
tiva que, reunirá a equipos de voleibol, bás-
quetbol, balonmano y fútbol (sólo varones),
ocupará toda la infraestructura deportiva que
posee el Mixto en su sede ubicada en el sector
Almendral de la “’Ciudad Fuerte y Feliz’.

«Es importante enfatizar que la actividad
es de carácter formativo y no competitivo»,

explicó a El Trabajo Deportivo Carolina
Riquelme, Jefa de Deportes y Formación del
Mixto San Felipe. El evento será abierto a toda
la comunidad educativa del valle y entre sus
atractivos está el hecho que los padres de los
alumnos que participen también podrán in-
volucrase, porque habrán actividades especia-
les para ellos. «Deben venir con tenida de-
portiva», agregó Riquelme, quien también
destacó que la actividad entregará premios,
aparte de ser absolutamente gratuita. Más in-
formaciones se pueden requerir al teléfono 2
536060.

El  Deporte Rey’
es una de las
disciplinas que
contempla el
encuentro
deportivo para el
viernes, en el
Mixto de San
Felipe.
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Horóscopo
por Yolanda Sultana

Encontrará productos y servicios para mejorar su suerte en el amor, salud y trabajo. Cremas para
los dolores y baños purificadores. Yolanda Sultana le ayudará en la unión de parejas y también

contra el alcoholismo, la drogadicción, en las casas y negocios cargadas.
LLÁMELA  AHORA  TAMBIÉN  AL 7788818 Ó ESCRÍBALE  A  CASILLA 1, CORREO 2, ESTACIÓN CENTRAL, SANTIAGO.

CRUZ VERDE FARMAVITTA 1-2 Maipú 1121
Lunes a sábado 09:00 a 22:00  -  Domingo: 09: a 14:00

FARMACIASDE TURNOFARMACIASDE TURNOFARMACIASDE TURNOFARMACIASDE TURNOFARMACIASDE TURNO

TECNOLOGO MEDICO
OFTALMOLOGIA

ZAHIRA TAPIA ESPINOZA
TECNOLOGO

Exámenes de campos visuales
computarizado y curva de tensión

Estudios Estrabismo
Lunes y Martes de 8:30 a 17:00 horas

FONASA - ISAPRES
PARTICULAR

Salinas 1373, 2º Piso, Of. 203
Edificio El Comendador
Fonos 912543 - 512343

San Felipe

EXAMEN DE OCT
TOMOGRAFIA DE

COHERENCIA OPTICA

- OCT RETINA
- OCT GLAUCOMA
- OCT POLO ANTERIOR

Salinas 1373, Of. 203 - Edificio
El Comendador - Fono 512343 -

912543 - San Felipe

AMOR: Tiene más enemigos de los que creía. Cuídese de una campaña en
su contra. Quieren ponerlo mal con la gente que ama. SALUD: Ojo con
los excesos que a nada conducen. DINERO: Felicitaciones. Nuevos recur-
sos aparecen en su horizonte económico. COLOR: Gris. NUMERO: 33.

AMOR: Usted se equivocó en juzgar a la persona que quiere. Debe ofre-
cer explicaciones y tratar de arreglar la metida de pata. SALUD: Cuide a
los niños de las enfermedades contagiosas. Hierva las verduras. DINERO:
Gastar moderadamente, le hará muy bien. COLOR: Negro. NUMERO:
29.

AMOR: Los fracasos anteriores no deben contar. Inicie una nueva etapa
para su vida en donde le dé cabida a la felicidad. SALUD: Cuidado con
los signos de artritis. DINERO: Hay un trabajo en un proyecto ambicioso.
Es bueno, pero estúdielo antes de decidir. COLOR: Blanco. NUMERO:
10.
AMOR: Espere a que esa persona sea libre. No la presione, ya que no es
fácil terminar con una relación de años. SALUD: Cuide sus oídos de in-
fecciones. No sea descuidado/a al bañarse, evite peligros. DINERO: Su
presupuesto es un caos. Intente reorganizarse. COLOR: Amarillo. NU-
MERO: 7.

AMOR: Basta de creerse lo máximo. Acuérdese que en el amor hay una
pareja y hay que dar y recibir. SALUD: Cuidado con el lumbago. Las
malas fuerzas son peligrosas. DINERO: No gaste lo que no tiene. Evite
salidas nocturnas con amistades peligrosas. COLOR: Crema. NUMERO:
1.

AMOR: Está demasiado/a metido en su trabajo. Aunque es difícil darse el
tiempo, ponga un poco más de atención a su familia y a su pareja. SALUD:
No abuse de las comidas rápidas ni de los almuerzos "chatarra". DINERO:
No malgaste en juegos de azar. COLOR: Azul. NUMERO: 4.

AMOR: No se desanime, ya que usted está en los planes de Cupido. Una
persona se va a presentar y usted quedará sorprendido/a. SALUD: Evite
los malos consejos. No tome pastillas por su cuenta. DINERO: El futuro
se aclara, pero no del todo. COLOR: Anaranjado. NUMERO: 10.

AMOR: No tenga temor a enamorarse y a echar a volar sus sentimientos.
Es una bendición tocar de cerca el amor. SALUD: No es bueno que no
duerma por la noche. La vida bohemia tiene consecuencias. DINERO: Hay
un buen panorama con respecto a sus deudas. COLOR: Anaranjado. NU-
MERO: 3.

AMOR: De repente es bueno hacer un alto, detenerse y reflexionar. Usted
y su pareja lo necesitan. Dense más tiempo. SALUD: Cuide su peso y su
alimentación. DINERO: Le proponen un pequeño negocio que podría
ayudarle. No invierta todos sus ahorros. COLOR: Verde. NUMERO: 7.

AMOR: Hay diferencias entre amor verdadero y gratitud. No se compro-
meta en una relación sin amor. SALUD: No fume y evite el sedentaris-
mo. Aproveche el verano para realizar más actividad física. DINERO:
Por fin le pagarán esa deuda. No malgaste ese dinero. COLOR: Rojo.
NUMERO: 23.

AMOR: Debe dejarse sorprender por el destino, este le tiene una gran
sorpresa para su vida. SALUD: Problemas estomacales pasajeros, pero
que podrían agravarse si no se cuida. DINERO: No tire su dinero por la
borda. La prudencia le llevará al éxito. COLOR: Lila. NUMERO: 13.

Omar  Juri  Cerda
Diseño Industrial

. Mobiliario

. Interiores

. Planos (diseño, arq, ingeniería, etc.)

. 3D Diseño y Digitalización

. Factibilización técnica (Ing diseño)

. Proyectos en general

. Imagen corporativa (logo, papelerías,
  manual de imagen, etc.)
. Diseño Web
. Multimedia
. Gigantografías, volantes, avisos, etc.

Precios a su alcance - Consulte sin costo

Salinas 348 - of.13 / 2° piso - San Felipe

Fono: 9/65 751 620  -  34-505015
e-mail: ojuri@dva.cl

Diseño Gráfico

Diseñador

 (21 de Mar. al 20 de Abr.)

ARIES

GEMINIS
(21 de Ab. al 20 de May.)

TAURO

(21 de May. al 21 de Jun.)

CANCER

(22 de Jun. al 22 de Jul.)

LEO

(23 de Jul. al 22 de Ag.)

VIRGO

(23 de Ag. al 22 de Sept.)

 (23 de Sept. al 22 de Oct.)

LIBRA

 (23 de Oct. al 22 de Nov.)

ESCORPION

 (23 de Nov. al 20 de Dic.)

SAGITARIO

CAPRICORNIO

(21 de Dic. al 20 de En.)

ACUARIO

(21 de En. al 19 de Feb.)

PISCIS

(20 de Feb. al 20 de Mar.)

CLAUDIA MUÑOZ S.
PODOLOGA

* ATENCION INTEGRAL DEL PIE
* REFLEXOLOGIA
* Adultos - niños

* Tratamiento del pie
diabético

VISITAS DOMICILIARIAS

Consultas fonos
291330

 08/2049736
San Felipe

SOCIDENT
CLINICA DENTAL

Adultos - Niños
Odontología General

Endodoncia
Ortodoncia

Prótesis - Urgencias

Particulares - convenio empresas

Caja 18 Sep. - DAEMS
Fonos: 343441 - 343440
Merced 242 - San Felipe

Dr. RODOLFO MANRÍQUEZ
OFTALMÓLOGO

Sociedad Regional de Oftalmología

Consulta Oftalmológica
Cirugía Catarata - Párpados y Conjuntiva

Vía Lagrimal - Glaucoma
Fonasa - Isapres - Particulares

Alta tecnología para examen y diagnóstico

CONSULTAS
Lunes a Viernes de 10:30 a 19:30

Merced Nº 565 Oficina 406 San Felipe
Fonos: (034)519481 - 64859327
consulta.drmanriquez@gmail.com

CLINICA DENTAL
PORTUS

ODONTOLOGIA INTEGRAL
Y ESPECIALIDADES

Dra. Carolina Dodds F.
Periodoncista

Dr. Luis Salas D.
Endodoncista

Portus 128 A - San Felipe
Fono: 515166

ARRIENDO DE OFICINAS

ELECTROENCEFALOGRAMAS
ENFERMEDADES DEL
SISTEMA NERVIOSO

Dr. MARIO IGLESIAS N.
Neurólogo

Edificio I.S.T. - Merced
565 - Of. 301 - F.: 515625

San Felipe
Centro Médico Bio Centro
O’Higgins 510 - Los Andes
Fonos 424330 * 408018

Dra. Kathleen Scott
Odontología Integral

Dra. Danica Mandakovic
Ortodoncia

Dr. Patricio Neira
Periodoncia e Implantología

Edif. Médico Centro
Portus 111 of 406, San Felipe

034-513239

Odontología
Santa Teresa

ABOGADO
CLAUDIO GOMEZ CASTRO

Asesoría legal en materia
Civil, Familia, Comercial,
Laboral, Minero, Aguas y
Policía Local. Escrituras,

Compraventas, Sociedades.

Merced 701 C, esquina
Traslaviña, San Felipe.

Fono 034-515537
abogados@live.cl

Consulta Profesional sin costo

Dr. SERGIO ABUAUAD
ABO-MOHOR

OFTALMOLOGIA Y
CIRUGIA OCULAR

Lunes, Martes, Jueves y Viernes
de 9:00 a 11:30 y de 15:00 a 19:00

Salinas 1373, 2º Piso Of. 203
Ed. El Comendador

Fono 512343  912543 - San Felipe
MIERCOLES (09:30 a 18:30) Y

SABADO (09:00 A 12:30)

Edificio Las Rosas - O’Higgins 640
Fono 421902 - Los Andes

AMOR: No se tiente mirando para el lado en especial si se trata de la
pareja de su amigo/a. SALUD: Beba más líquido y se va a sentir mucho
mejor. DINERO: No se desanime ante fracasos temporales, ya vienen
mejores días para usted en el aspecto económico. COLOR: Café. NU-
MERO: 4.

Diario

El Trabajo
DESDE 1929 A LA ERA DIGITAL

Salinas 348 - Fono 343170 - San Felipe
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Frecuencia Modulada

Salinas 348 - Fono: 2 51 52 44

Porque ya es realidad


